



PARTICIPA MANUEL GUERRERO LUNA EN EL PRIMER SERIAL BOMBEROS DE BAJA CALIFORNIA

*** "Estamos muy orgullosos de los bomberos, y aquí siempre apoyándolos", expresó el Legislador**

Acude el Diputado Manuel Guerrero Luna al arranque del Primer Serial de Bomberos de Baja California; evento realizado en las instalaciones del Bosque y Zoológico de Mexicali.

Desde temprana hora se dieron cita para llevar a cabo la carrera de 5 kilómetros, vistiendo y utilizando el equipo de protección.

"Estamos muy orgullosos de los bomberos, y aquí siempre apoyándolos", expresó.

Las actividades de dicho serial están distribuidas para hacerse durante los próximos meses tanto en Mexicali como en Tijuana; bajo la organización de la Fundación de Bomberos de Baja California, A.C.

Es de señalar que algunas de las próximas disciplinas a desafiar serán: caminata forestal de 5 km, escalada de edificio de 30 pisos, simulación de materiales peligrosos, entre otras.

Al inicio de este evento también acudió el Director de Bomberos de Mexicali, así como elementos tanto de base, confianza, voluntarios, amigos y familiares.